

Señor Coronel José Camejo:

Habana.

Muy distinguido señor mio:

Desea Vd. conocer mi opinión acerca del general Emilio Nuñez; y voy a exponerla en breves palabras.

Conocí al general en New York, durante todo el período de la guerra, y pude admirar su serena resolución, su valer sin baladronadas, su patriotismo perseverante. Era hombre de pocas palabras, toda actividad. Su labor por Cuba fué del más alto precio; y en la conducción de expediciones demostró cualidades excepcionales, que explican sus éxitos continuados. En este concepto importantísimo está en primera línea entre nuestros revolucionarios.

En la paz, ya en la patria libre, su infatigable actividad política tomó rumbos que lo separaron por completo de mi manera de entender las necesidades de la República. Por esta causa ni podría, ni pretendo juzgarlo. Me basta saludar con emoción la memoria del patriota.

Soy señor Camejo, su más atento s.s.,

Enrique J. Varena.

Vedado, 7 de Agosto, 1922.

